
LE SAUVETAGE des SAUVEURS  
   (6 series_369) 

Et voila…2021 arrive 

 Tous les rêves et espoirs - en ce moment, à l'approche du Nouvel An 2021 
- sont associés à notre compréhension de ce qui s'est passé, se passe et se 
produira en ce, à mon avis, PAS TRÈS SIMPLE pour tout le monde, 2021. 
Mais n'ayons peur de rien et nous concentrerons dans nos réflexions et nos 
rêves sur le fait que TOUT QUE CE PASSE-T-IL est un processus de 
changement de toute notre activité de la vie avec Vous, il y a un processus de 
transformations qui nous mènera sans aucun doute tous vers un tout nouveau 
l'ordre mondial, à des concepts complètement nouveaux de notre destinations 
sur cette Terre et, je n'en doute pas, - à la connaissance de beaucoup de choses 
que nous n'avons pas connues.  

Avons-nous besoin de nous souvenir dans ces minutes de la Nouvelle Année à 
venir - l'année que nous avons vécue en 2020 ? Bien sûr, il faut! Parce que vous 
et moi avons fait un excellent travail - peu importe ce qu'on en pense ! Le 
travail d'EXPLIQUER AUX GENS tout ce qui se passe autour d'eux, pour 
leur apporter aide et soutien dans cette période des plus difficiles, sous quelque 
forme que ce soit - même si elle n'est pas significative, à première vue. Et que 
quelqu'un considère cela comme pompeux - mais vous et moi jetons les bases 



d'une NOUVELLE VISION DU MONDE et d'une nouvelle pensée chez ceux 
qui acceptent tout ce que nous faisons pour eux et le faisons de manière 
complètement désintéressée. Je ne doute pas que beaucoup d'entre nous, 
résumant l'année écoulée, identifient deux FACTEURS vraiment 
EFFRAYANTS de 2020 : le premier est le coronavirus, pour lequel personne 
n'a encore donné d'explication intelligible - mais la seconde, pire encore,  
« mauvaise gestion (incontrôlabilité) » : impuissance du politique à gérer la 
conscience et le comportement de la population de la planète. 
  
La politique est devenue l'objet de plaisanteries, de satires, de moqueries, voire 
de mépris. Bien que les politiciens travaillent, ils adoptent des milliers de lois - 
bonnes et mauvaises - essayant d'équilibrer la consommation et les ressources, 
la masse monétaire et les biens, la liberté et les responsabilités - mais les lois 
NE SONT PAS ACCOMPLIES. Et cela malgré le fait que toute une armée de 
spécialistes de la MANIPULATION DE LA CONSCIENCE et du 
comportement humain maintient le fonctionnement du système d’organisation 
du monde actuel. La taille de cette « armée de spécialistes de la manipulation 
mentale » est comparable au nombre de personnes employées dans l'économie 
réelle. Cette armée est composée d'économistes, de psychologues, de 
sociologues, de juges, d'avocats, de journalistes, d'écrivains, de cinéastes, 
d'artistes, de députés, de fonctionnaires, de policiers et bien d’autres. Tous sont 
des « spécialistes » dans le travail avec la conscience en utilisant les méthodes 
de leur profession.  
 Ils ont entre leurs mains les outils pour influencer la conscience et le 
comportement : éducation, médias, TV, réseaux sociaux, art, littérature, 
publicité, prisons ! Mais une armée de spécialistes non moins importants 
élabore des moyens de NON-RESPECT DES LOIS, créant son propre « 
pseudo - l’organisation de la société » illégitime. Vous avez vous-même 
constaté que même face à un danger de mort lors d'une pandémie, de 
nombreuses personnes N'A PAS RESPECTER et ne respectent pas les règles 
de vie « obligatoires » dans les conditions « d’auto-isolement » imposées à 
chacun. Mauvaise gestion des moyens de subsistance de la société est devenu 
aujourd'hui un problème mondial, et la raison de ce mauvaise gestion dépasse 
de loin le cadre d'un seul État.  
 Eux, ceux qui se considéraient et se considèrent encore comme « 
dirigeants », sont victimes de la même erreur dans le système d’organisation du 
monde, ou plus précisément, dans une incompréhension des changements 
qui s'opèrent en dehors de leurs désirs et de leur volonté.  

 Il y avait toujours ceux qui gouvernaient et ceux qui étaient gouvernés. Il 
y a toujours eu ceux qui ont imposé leur volonté aux autres et ont régné, 
profitant des fruits de leur toute-puissance. L'instinct de soif de pouvoir est très 



fort. Vous et moi le voyons aujourd'hui, et beaucoup de gens ont également 
commencé à le voir et à le comprendre. La lutte pour le pouvoir, pour la 
domination a accompagné l'humanité tout au long de son histoire, devenant de 
plus en plus cruelle et sophistiquée au fil du temps.  

 L'instinct de soif de pouvoir était le moteur de progrès le plus 
puissant au sein de l'Ancien Système de Gestion. Sans cette lutte, le  
MONDE qui nous entoure maintenant serait IMPOSSIBLE. La lutte pour le 
pouvoir a forcé et force la Raison(l' intellect) à travailler de manière créative, à 
trouver de plus en plus de nouveaux moyens de surpasser ses rivaux, de devenir 
plus puissante et plus riche et, finalement, de détruire ou d'asservir ses 
concurrents. Cela est vrai à la fois pour la lutte entre les individus et pour la 
lutte entre les États, dont les politiques sont contrôlées par des personnes 
spécifiques (et non par le peuple et non par la société, comme les médias nous 
le convainquent). La lutte pour le pouvoir était, et maintenant, dans le cadre des 
changements qui ont suivi, reste un jeu mortel, et le prix de la rétribution pour 
la défaite est très élevé. Le perdant court le risque de tout perdre : le pouvoir, la 
propriété, la famille, la liberté, la vie. C'est la fin de tous les rêves et de tous les 
plans, presque certainement un tourment incroyables et une mort.  

  
 Peu sont préparés 
mentalement à cette 
lutte, peu sont prêts à 
aller jusqu'au bout. Les 
gens préfèrent 
simplement rêver du 
pouvoir et des 
opportunités qu'il ouvre. 
L'écrasante majorité 
des gens ont une peur 
mortelle d'essayer de 

devenir ce dont ils rêvent. Mais il n'y a pas lieu de leur en vouloir, ce sont les 
« phénomènes résiduels » dans le cadre des transformations en cours. D'où la 
première conclusion concernant notre temps : nous ESSAYONS DE FAIRE 
des conclusions analytiques et des prévisions, SANS COMPRENDRE ET NE 
PAS RECONNAÎTRE notre temps et notre espace en tant que tels. Nous ne 
connaissons pas les lois du développement de notre monde, mais nous essayons 
de prédire les résultats de ce développement. C'est ce qu'on appelle l'inertie de 
la pensée, quand, par exemple, un comte ruiné dans la dépendance penchée en 
raison de la vieillesse, d'un domaine hypothéqué-réhypothéqué,  parle d'une 
nouvelle guerre avec la Turquie. Tout semble logique, mais combien si loin de 
la vie…  



 Et, bien sûr, quelques mots sur le sens de la vérité dans le monde 
moderne. Une énorme quantité de ressources d'information aujourd'hui avec la 
palette maximale d'opinions et de points de vue conduit au fait qu'il est presque 
impossible pour une personne qui n'est pas au courant de la politique dans les 
coulisses de déterminer OU EST VRAI ET OU EST FAUX. Cela détermine le 
fait que la plupart des gens cessent de faire confiance à qui que ce soit, et le 
contenu sémantique d'un concept tel que la « vérité » EST DISPERSÉ ET 
NEUTRALISÉ. Ceci est très bénéfique pour les « dirigeants » d'aujourd'hui et 
leur a permis de prendre assez fermement (comme ils le croient) un pied au 
pouvoir. Et si nous ajoutons qu'aujourd'hui n'importe qui peut exprimer son 
opinion « professionnelle » dans les commentaires sur n'importe quelle 
question (cette opinion est particulièrement précieuse lorsqu'elle n'a pas été 
demandée), alors la recherche de la vérité devient une occupation totalement 
peu prometteuse.  

 Et la folie des gens, que beaucoup associent surtout à la pandémie ? Et la 
folie des « gouvernants », leurs actions totalement inadéquates, visibles de tous, 
est-ce l'inertie de la pensée ? Ce n'est pas de la folie, il faut apprendre à 
formuler et désigner correctement ce qui se passe. C'est un ÉMEUTE DE 
CONSCIENCE. Et c'est un processus objectif, parce que l’Esprit(raison) et la 
Conscience sont constructivement les mêmes. La différence est que la 
structure existante de la Conscience est seulement pour la période de cette vie 
pour chaque personne, et la prochaine vie crée une NOUVELLE 
CONSTRUCTION de la Conscience. Nous oublions que la Conscience n'est 
qu'une surface, seulement l'avant-garde de notre existence psychique. La tête 
n'est qu'une extrémité, et derrière elle, derrière l'avant-garde - la conscience - 
une longue queue d'hésitations, de faiblesses, de complexes, de préjugés et de 
qualités héritées. Nous prenons presque toujours des décisions sans tenir 
compte des facteurs du passé. Et parfois - à partir de là(cette décisions) , nous   
« dériquons ». Et la Raison(l’Esprit) se forme une fois pour toutes, et elle n'est 
formée par personne d'autre et passe par la saturation de l’information. Et il est 
saturé du SOI-DISANT INFORMPOLYMÈRE.  

 La formation, le renouvellement de chaque élément de la Conscience 
d'une personne est un fragment d'un polymère d’information 
(INFORMPOLYMÈRE) - un (INFORMPOLYMÈRE) de l’Esprit(Raison). 
Mais il y a aussi la Mentalité (2) de l'Homme, qui fait partie intégrante de 
l’Esprit.  
(2) Je parlerai de ce qu'est la mentalité, de son rôle et de sa signification historique dans le destin des 
personnes et des États dans les articles suivants, en tant qu'étude distincte dans le cadre de la cognition 
de l'esprit humain. 
C'est la Mentalité qui contrôle le comportement politique des personnes dans 
des situations critiques. Pas leur Conscience, mais leur Mentalité. Une Émeute 



de la Conscience pour certains est un évanouissement ambulant, c'est de la 
folie, vous pouvez l'appeler comme vous voulez, mais en réalité, une Émeute de 
la Conscience, c'est quelque chose qui ne dépend pas du tout des gens. C'est le 
PROCESSUS SYSTÉMIQUE d'une certaine catégorie de personnes d'un 
certain génotype - le soi-disant « foursome », en particulier. Ils perdent 
l’accompagnement énergétique et informationnel des fonctions du Cerveau. Il 
n'y a plus d'accompagnement. Les fonctions du Cerveau se transforment. Ces 
personnes perçoivent tout ce qui les entoure de manière incorrecte, réagissent 
de manière agressive à toutes les actions de leurs pairs. Ils ont des besoins 
animalies - par exemple, ACTION TUER..  

 Analysez les conflits qui ont surgi et les moyens de les résoudre, depuis 
les événements initiés en Ukraine jusqu'à nos jours. Les esprits de la plupart des 
gens se révoltent également. Et ce processus est lié à la géographie spécifique 
des personnes vivant. Il est différent dans ses manifestations dans une 
géographie, dans la seconde, la troisième, etc. Ce qui se passe en Angleterre est 
différent de ce qui se passe en Turquie, et ce qui se passe en Biélorussie est 
différent de ce qui se passe en Moldavie. Et tout cela se rapproche du territoire 
de la Russie. Récemment, nous avons tous été témoins de la manifestation des 
éléments de l'ÉMEUTE de la CONSCIENCE sur le territoire de la 
Biélorussie. Qu'est-ce que c'est - sont-ils fous? Une dame qui se vantait de ne 
pouvoir faire frire que des côtelettes - a soulevé toute la Biélorussie pour se 
rebeller ? C'est une révolte de la conscience des gens, des gens ordinaires.  
 Même si A. Loukachenko voulait forcer tout le monde à l'émeute, il NE 
POURRAIT toujours PAS. Il s'agit de l'actionnement d'un support 
(l’accompagnement) énergétique-informationnel limité des fonctions du 
Cerveau. Certains génotypes apparaissent, réagissent. Et il est impossible de 
faire face à cela par une sorte de mesures policières - généralement impossible. 
Les éliminer physiquement est impossible et ne fonctionnera pas. Cela passera 
et passe déjà pour ceux qui l'ont subi. Un nouveau support énergétique-
informationnel différent est en train de se former pour les habitants de ce 
territoire. LE REMPLACEMENT A DÉJÀ COMMENCÉ - un renouveau 
systémique énergétique-informationnel de ce territoire. A partir d'un certain 
moment, de tels changements prendront fin, les gens se calmeront et oublieront 
ce qu'ils feront dans le cadre de ce processus qui, quelles que soient les 
émotions ou les associations qu'il suscite, vise uniquement la création, et non la 
destruction, comme s'est passé dans l’histoire. 

 Maintenant, sous nos yeux, il y a un processus de changement d'une 
structure d'être organisé contrôlé, qui a été construit sur la base du parasitisme 
et de la violence, en une autre structure qui DÉTRUIRA LE PARASITISME 
ET LA VIOLENCE. Tous les discours, et surtout « ceux au pouvoir », sur une 



sorte de transit du pouvoir, la préparation de ce « transit » et d'autres moments 
de la « transition du pouvoir » sont une vaine secousse de l’air. De quel type de 
transit de pouvoir parlons-nous ? Le changement de conceptions se réalise avec 
l'apparition de nouveaux éléments. Et surtout, aucune participation active des 
personnes N'EST OBSERVÉE. C'est la caractéristique principale. Nous 
devons voir et sentir que tout est fait différemment maintenant, pas de la 
manière révolutionnaire habituelle et familière des leçons de l’histoire. Et         
« hourra, on approuve, les slogans, les kumachi, les barricades » ne sont pas 
nécessaires. Au lieu d'eux, par exemple, il y a des centres commerciaux et de 
divertissement. Entré dans un centre sans comprendre, vous êtes parti - dans un 
autre monde.  

 Il n'y a pas et il n'y aura pas de problèmes et de transit du pouvoir - rien 
sous une forme similaire du cerveau enflammé de la soi-disant « élite » 
d'opposition d’aujourd’hui, qui crie à tous les coins de la « folie du dirigeants ». 
Nous n'avons pas et n'aurons pas de « dirigeants insensé ». Chacun remplit son 
rôle. Prenons Trump comme exemple. Je l'aurais récompensé, au lieu d'autres    
« héros » de la Russie, deux fois héros de la Russie. 

Il a tellement fait pendant cette courte période de temps que nous n'aurions pas 
pu « frapper » toute l'Amérique avec des bombes et des missiles. Est-il - quoi - 
le nôtre ? NON. IL EST LEUR. Il remplit cette fonction qui lui est propre, qui 
s'inscrit harmonieusement dans les CHANGEMENTS DE RESTAURATION 
DES ÉLÉMENTS de la nouvelle structure de l'être organisé contrôlé. Tout va 
très bien, magnifique - regardez à quel point le processus d'élimination du 
mode de vie américain, le fascisme trinitaire s'est déroulé (Fascisme trinitaire, 
à savoir : financier, administratif-bureaucratique et national-démographique). Le 
processus de sa liquidation a commencé. Ce processus a-t-il commencé en 
Amérique ? Non, cela a commencé sur le territoire de l'Ukraine - GRÂCE À 
LA PARTICIPATION DE L’AMÉRIQUE. L'Amérique ne quittera pas ce 
territoire tant que ce processus sur le territoire de l'Ukraine NE SERA PAS 
achevé en tant que Programme. Et personne NE SORTIRA - ni l'Allemagne, 



ni la France, et même la 
Chine - ne sortira pas. La 
Chine est dans le Donbass. 
Eux, les Chinois, ont 
acheté une énorme 
quantité de territoires. Et 
par cela, ils prennent déjà 
une part invisible dans le 
processus de 
programmation - 
l'élimination des trois 
modes de vie 
civilisationnels.  
 Le mode de vie 
civilisationnel Américain 

est là. L'expansion Chinoise est là. Le mode de vie Musulman est là. Toute 
ça - l’Ukraine.  

 Ces trois modes de vie civilisationnels avec leurs propres intérêts devaient 
se heurter sur le territoire de la Russie. Cependant, en raison d'un certain 
développement des événements en Russie, les processus ont été 
géographiquement transférés en Ukraine. Et nous avons tout vu de nos propres 
yeux. Mais très peu de gens l'ont compris, et encore moins ont conclu qu'en 
Ukraine, il y a une échelle, limitée, et qu'en Russie, elle serait décuplée. Le 
rationnel de l'acte est déjà évidente. Il y a une liquidation des trois modes de 
vie civilisationnels de l'ANCIEN CONCEPTION DE L'ORGANISATION 
DE L’ÊTRE. Et c'est tout - dans la petite Ukraine. Une « petite pierre » 
d'Ukraine, descendant du sommet de la montagne, forme une avalanche qui se 
propage dans le monde entier. La question se pose : qu'est-ce que l'Ukraine a à 
voir là-dedans ? Quoi, le mode de vie civilisationnel est en train d'être liquidé à 
cause de l'Ukraine ? Ces processus ONT COMMENCÉ non pas à cause de 
l'Ukraine, mais en Ukraine. Le départ a donné un énorme succès.  
 L'élimination du mode de vie musulman a-t-elle commencé ? Oui. 
Parcourez les informations sur Internet et à la télévision. Quand les problèmes 
ont-ils commencé et sont-ils allés en Syrie ? Après l'Ukraine. Et en Chine ? - 
après l’Ukraine. Et en Amérique ? - après l'Ukraine, et dans l'Union européenne 
- après l’Ukraine. Et maintenant, mettez tout ensemble - et jusqu'à ce que tout 
soit décidé - personne NE POURRA  « mettre les choses en ordre ». En 
Ukraine, placez au moins un millier de V. Zelenskikh dans un intervalle d'un 
mètre et demi - dans une distance sociale - personne ne peut rien faire jusqu'à la 
fin du Programme. Et il est mis en œuvre correctement. Et j'espère qu'après 



avoir lu ceci à la veille du Nouvel An, le lecteur comprendra également cela et 
tirera des conclusions par lui-même.  

Nouvelle réalité politique - démantèlement de la mondialisation (Yuryev 
A.I., 2018) 



 La nouvelle réalité est déjà sur le seuil de nos maisons, elle regarde par 
nos fenêtres, mais pas comme un modeste voyageur qui demande timidement 
de nous laisser passer la nuit - elle viendra chez chacun de nous en maître, 
établissant à jamais de nouvelles règles, détruisant les récalcitrants et 
asservissant tout le monde … 

 Le projet de « l'homme nouveau » grandit sous nos yeux au cours d'un 
changement radical des normes de son comportement, qui au seuil de 2021 
paraissait inacceptable, impossible, incroyable, irréaliste. Les signes les plus 
fondamentaux de l'homme et de l'humanité, formulés par les religions du 
monde depuis deux mille ans, sont rejetés et remplacés par de nouveaux sous le 
couvert d'un écran de fumée de guerres hybrides, de crises économiques et de 
conflits interétatiques. Ce sont les SIGNES HUMAINS qui sont le but, le 
moyen et le résultat de la politique : à quoi ressemblera la nouvelle civilisation 
dépend entièrement de ce que l'on entend par homme. Par conséquent, certains 
signes psychologiques d'une personne sont exclus de la circulation scientifique 
quotidienne, de nouveaux sont inclus à la place. Ces remplacements forcés 
conduisent au fait que certaines qualités humaines extrêmement importantes ne 
sont pas observées, enregistrées, non évaluées, car les concepts qui les 
définissent ont déjà été retirés de la circulation scientifique et quotidienne. Les 
personnes pensantes et les politiciens de différentes générations, pays et 
opinions politiques parlent des langues différentes, perçoivent l’homme et le 
monde différemment, pensent différemment. L'exactitude de leur hypothèse, qui 
est controversée pour beaucoup, est confirmée par le fait qu'ils ne « voient » 
vraiment pas souvent certains des signes d'une personne, qui se manifestent déjà 
chez de nombreuses personnes. On sait que pour voir un signe, il faut avoir un 
concept qui le désigne, et s'il n'y a pas de concept, il n'y a pas de signe.  
  
 Commencer, au moins en première approximation, à voir un Humain dans 
les gens, pas scientifiquement et pas politiquement, - voir et comprendre un 
Humain ? - tout le vocabulaire psychologique accumulé par l'humanité est 
nécessaire, et pas seulement sa partie « idéologiquement acceptable », qui est si 
primitivement utilisée par les « dirigeants » d'aujourd'hui et leur escouade de « 
conseillers créatifs » dans tous les domaines. Aujourd'hui, les travaux de N. 
Levashov, A. Khatybov et B. Makov, et mon  propre expérience suggèrent de 
telles réflexions. 

 Beaucoup de gens ne s'attendaient pas à observer de tels changements 
d’une personne dans le  temps, comme si leur enfance s'était passée dans un 
monde et qu'ils vivaient dans un monde complètement différent, le monde des 
autres gens. Il est très difficile de DEVENIR HUMAIN et d'ÊTRE 
HUMAIN.  Celui qui sait être ne peut pas devenir un Humain, mais celui qui 



accomplit réellement les actions qui font de lui un Humain. Peu de gens savent 
maintenant que l'Homme n'a que quatre signes.  

 Le premier signe d'un Homme est sa capacité à aimer les autres (leur 
souhaiter bonne chance comme à lui-même), aimer sa Patrie, son métier, etc. En 
l'absence d'amour, la peur inculque à une personne, et elle est remplacée par la 
haine, qui la transforme en animal. Sa vie perd son sens. 
  
 Le deuxième signe d'un Humain est la capacité d'inculquer aux gens la 
foi en la vie, quand il semble que tout est terminé. Posséder une croyance en la 
valeur (à ne pas confondre avec la croyance dite religieuse), qui est en dehors 
de la personne elle-même, la rend nécessaire aux gens, et une telle personne ne 
sera jamais seule. Seules les personnes ayant la foi deviennent des 
personnalités. Les personnes peu sûres et sceptiques, au moins, seront seules, 
inutiles et inutile à personne.  

 Le troisième signe d'un Humain est sa capacité à insuffler de l'espoir à 
d'autres personnes dans une situation d’incertitude. La source de l'espoir de 
l'homme est une image si claire et lumineuse du monde, qui lui permet non 
seulement de fixer sans équivoque les objectifs de la vie, mais aussi « planifier 
un itinéraire » du mouvement vers cet objectif pour lui-même et pour les autres.  

 Et le quatrième signe d'un Homme est la capacité de travailler, de créer 
de la valeur d'usage - celle sans laquelle les gens ne peuvent pas vivre. Un 
Humain est celui qui nourrit, réchauffe, protège, calme, enseigne aux autres 
quand eux-mêmes ne peuvent pas le faire. Un Humain est capable de travailler 
s’il peut surmonter les états négatifs qui surviennent en lui lors de la dépense de 
la force de travail: fatigue, tension, stress, monotonie. Ce n'est qu'alors que les 
gens deviennent humains lorsqu'ils grandissent afin qu'ils commencent à 
vraiment nourrir, guérir, réchauffer, aider et faire preuve de compassion 
envers quelqu'un dans le besoin.  
 Mais nous ne devons pas oublier sur la qualité en tant  
« qu’HUMANITÉ » - c'est, à proprement parler, le comportement moral, 
éthique, esthétique indépendant des personnes basé sur : premièrement, la 
maîtrise de soi (de l'individu); la seconde est l'autorégulation (du sujet) ; le 
troisième est autogestion (individus); quatrième - auto-éducation (individualité).  
Ces fonctions sont assurées « de l'intérieur », par sa mentalité, sans la coercition 
d'aucune force extérieure. C'est « l'humanité » qui préserve encore aujourd'hui 
la stabilité socio-économique de la planète.  

 J'espère vraiment que tous ceux qui liront ceci s'efforceront également de 
devenir un Humain créative. Une personne créative, dans les moments où elle 



réfléchit à un sujet qui l'intéresse, adhère rarement à une seule stratégie. 
Pourtant, l'une des formes de sa pensée pendant une longue période prévaut sur 
toutes les autres. Bien sûr, le type de pensée dépend du sujet de recherche 
spécifique, du type d'occupation, de la profondeur et de l'étendue de l'éducation 
reçue, de l'environnement intellectuel environnant, des convictions intimes, des 
idéaux choisis et des valeurs qui prévalent dans la société d'aujourd'hui. 
Cependant, une analyse des travaux des scientifiques russes exceptionnels que 
j'ai mentionnés et l'expérience personnelle nous permet d'affirmer avec un degré 
significatif de confiance que la gradation des connaissances accumulées par 
l'humanité en sciences, disciplines, doctrines et méthodes individuelles est en 
grande partie déterminée non par diverses sphères d'application de la 
connaissance et non les sources de son apparition, à savoir la MANIÈRE 
SUBJECTIVE DE PENSER.  

 En examinant attentivement les formes de présentation de l'information, 
qui peuvent devenir des connaissances, nous verrons quel rôle énorme peut 
jouer dans la vision du monde d'une personne sa propre nature. La 
compréhension et la connaissance de cela renforceront, et à plusieurs reprises, 
le désir de devenir un Humain, et ce sera le plus grand triomphe pour nous tous, 
mais ce sera aussi un TEST INCROYABLEMENT DUR - notre test pour la 



possibilité d'intégration dans l’avenir. Et dans ce contexte, le travail qui est 
accompli par nous tous - des personnes et des associés partageant les mêmes 
idées - devient inestimable précisément pour les gens et pour le bien des gens. 
Nikolai Levashov n'a pas eu besoin de regarder dans la bouche de 
quelqu'un. Tout le monde a regardé dans la bouche de N. Levashov. Prenez 
cette formule dans votre arsenal en 2021.  

 Voici! Je voudrais féliciter brièvement tout le monde pour le prochain 
Nouvel An 2021, mais je n'ai pas 
pu m'empêcher d'écrire ce à quoi 
je pensais à la veille de celui-ci. 
Le Nouvel An est toujours un 
espoir pour quelque chose de bien, 
des rêves de bonheur - de bonheur 
et de santé pour vous-même, votre 
famille et vos amis. C'est une 
attente anxieuse que l'année à venir 
SERA CERTAINEMENT 
MEILLEURE que la précédente, 
et tous les problèmes, déceptions et 
chagrins resteront dans le passé. 
C'est au réveillon, plus que jamais, 
que on  veux croire que tous les 
désirs les plus secrets et les plus 
fous se réaliseront définitivement. 
Soyez heureux! Heureux par votre 
connaissance du monde qui nous 
entoure et de tout ce qui se passe. 
DIFFÉREMMENT! À VOTRE 
FAÇON! MAIS 
OBLIGATOIREMENT  
SOYEZ ! 
29.12.2020 


